
证券简称：宝丽迪 证券代码：300905

苏州宝丽迪材料科技股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号： 2024-003

投资者活动类别

☑特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他

参与单位名称及

人员姓名

中信证券 李超

中信证券 陈健

中信证券 任丹

中信证券 张菁舜

中信证券 宋宏飞

中信证券 张志

中信证券 王晓青

海通证券 李博

广发证券 侯天亮

广发证券 谢帅

广发证券 张伟

大朴投资 付赫

（以上排名不分先后）

时间 2024 年 5 月 9 日

地点 苏州宝丽迪材料科技股份有限公司会议室

接待人员姓名
董事会秘书 袁晓锋

证券事务代表 尤心远

投资者关系活动

主要内容介绍

公司介绍了公司基本情况，并就调研机构关心的问题进行了问答交流。

Q1：色母粒行业格局比较分散，未来公司并购会有新的需求吗？

答：色母粒应用非常广泛，公司主要做纤维色母粒，公司除了纤维也在开

拓其他应用领域。看公司进入某个领域市场后的规划，并购要看标的大小、技

术领先性，不会盲目为了规模进行并购。

Q2：2023 年以来，色母粒价格和成本方面的变化？

答：色母粒算终端添加剂，添加比例低，成本占比不高，只要原材料稳定

不发生急剧变化，利润方面就不会有大的波动。

Q3：公司在色浆、油墨业务等方面有哪些规划？

答：公司主业还是色母粒，油墨、色浆也属于材料的分散，投的规模不大，

主要是公司想增加材料分散的领域，在稳步发展，也有一些客户积累，但目前

还不是公司主要的业务方向，公司正在积极推广。



Q4：除开纤维级色母粒产品，公司在薄膜、高端注塑领域也在布局，这

些领域切入难度大吗？

答：公司在尝试不同领域，横向发展。虽然现在规模还不大，但是公司跟

国内很多知名的拉膜厂商都建立了供应关系。我们也将在非纤维领域积极探索

开拓，进一步拓展其他领域的应用。

Q5：化纤色母粒行业的需求情况是怎么样的？

答：相较于传统印染方式而言，使用原液着色技术可以省略大部分的染整

工序，进而从生产上节约大量的人力和能源，同时减少废气废水排放。化学纤

维原液着色具有突出的环境友好型特征，而纤维母粒作为节能环保材料，同时

也受到有关部门多项政策的大力支持。新《环保法》颁布实施后，印染行业环

保压力日益加大。在化纤工业目前的态势下，纤维母粒的需求预计将会继续扩

大。

Q6：COFS 下游应用广泛，公司目前打算从哪些领域着手商业化？

答：COFS 材料是公司跟南开大学张振杰教授团队合作的，从去年 6月份

开始成立合资公司到现在还未满一年，当时看中这款材料已经可以在实验室外

进行反应釜内合成，而非试管级，我们觉得后续可以做加速放大推广。今年 3

月份，公司举办了首次量产的发布会，得到了很多行业专家、客户的认可。

COFs 材料具有高的热化学稳定性、良好的生物相容性、大的比表面积及孔隙

率、可控的化学物理性质、低的骨架密度、永久开放的孔道结构及合成策略多

样化等特点。在催化化工、气体分离存储、生物医药纯化、环保处理、石油分

离、核工业废水处理、海水淡化、光电材料等领域具有应用可能性。目前公司

正在与客户对接，进行产品验证，进一步放大产能的工作。

Q7：COFS 材料扩产有难度吗？对比目前各领域的竞品，性价比有优势吗？

答：目前公司 COFs 材料正在产业化和商业化实践中，会根据客户的需求

进行扩产。耀科公司有能力根据需要，适时扩充产能。COFs 材料具有高的热

化学稳定性、良好的生物相容性、大的比表面积及孔隙率、可控的化学物理性

质、低的骨架密度、永久开放的孔道结构及合成策略多样化等特点。公司有信

心和多数竞品匹配。

Q8：COFS 团队是怎么建立的？

答：耀科在天津有研发实验室，那边基本上都是来源于张老师的团队。苏

州有应用实验室、生产实验室，苏州这边公司的商业化团队成员开始跑市场和

客户对接。

附件清单（如有） 无

日期 2024 年 5 月 9日


